



¿Cómo Puedes Involucrarte?

La misión del Centro es equipar a los habitantes de Arkansas con prácticas y conocimientos sostenibles y accesibles basadas en la investigación, así como con experiencia para crear comunidades vibrantes y autosuficientes donde prosperen las empresas, organizaciones y familias. A través de nuestro programa Centro Universitario de la Administración del Desarrollo Económico, apoyamos actividades de desarrollo económico y de la fuerza laboral en colaboración con los ocho Distritos de Desarrollo financiados por la Administración del Desarrollo Económico y nuestro socio estratégico, Heartland Forward.



Alcance y Colaboración

Fomentar relaciones con organizaciones que ya trabajan con poblaciones rurales, hispanas y de las Islas Marshall. Identificar oportunidades y canales para realizar actividades de divulgación en comunidades e individuos donde hay poca o ninguna relación.

Ejemplos: Asocie con nosotros para llegar a comunidades desatendidas a través de reuniones, talleres y actividades de alcance para conectar sus recursos con los distritos y comunidades.



Liderazgo y Desarrollo Profesional

Utilizar el modelo de True Colors para entender las personalidades de los distritos y fomentar mayor colaboración y compromiso. Enseñar a los funcionarios del gobierno local a relacionarse y establecer redes profesionales en base a valores, propósitos y metas mutuas para lograr una visión compartida.

Ejemplos: Identificar a personas y funcionarios locales interesados en colaborar y utilizar sus cargos de liderazgo para promover las prioridades económicas y de la fuerza laboral a nivel local.



Entrenamiento en Escritura de Subvenciones

Realizar un entrenamiento práctico y efectivo en escritura de subvenciones para comunidades y organizaciones y transmitir la importancia de asociarse y colaborar con su distrito para propuestas y proyectos exitosos.

Ejemplos: Asistatender, promover y co-organizar un taller de escritura de subvenciones en la comunidad que ayudaran a profesionales de la ciudad, el condado y organizaciones sin fines de lucro a construir propuestas más sólidas y colaborativas que fomenten el crecimiento comunitario.



Planificación Estratégica/Acción Estratégico

Utilizar este enfoque con múltiples partes interesadas de la comunidad y su personal para colaborar rápidamente, avanzar hacia resultados medibles y ajustar sobre la marcha. Apoyar las actividades y necesidades internas de planificación del distrito con el personal del Centro Universitario EDA.

Ejemplos: Únete con nosotros en la mesa de discusión, ya sea como participante o coorganizando reuniones en la región que reúnan a múltiples partes interesadas hacia metas y planes orientados a la acción.



Apoyo SAM.gov

Proporcionar referencias de Accelerators APEX a empresas basados en Arkansas interesadas en asistencia técnica para adquisiciones y contrataciones gubernamentales. Explorar el desarrollo de herramientas como una "Lista de Renovación Anual de SAM" u ofrecer capacitaciones para nuevos funcionarios comunitarios y gubernamentales.

Ejemplos: Ayudar proporcionando referencias comerciales al programa Accelerador APEX que estén listas para competir en contratación gubernamental o promover oportunidades de capacitación locales y herramientas para el registro en SAM.gov producidas por el Centro.



Análisis e Interpretación de Datos

Informar al personal del distrito o a las comunidades sobre formas de utilizar datos y contar la historia de la necesidad, el impacto y el éxito en su trabajo continuo.

Ejemplos: Coorganizar y asistir a capacitaciones comunitarias sobre nuestros Observatorios del Mercado Laboral y otros informes producidos en colaboración con Heartland Forward.

CONTACTANOS

Dra. Hunter P. Goodman, Directora del Programa
Centro Universitario EDA
hgoodman@uada.edu | 501-671-2088

Brandon L. Mathews, MPS, Manager del Programa
Centro Universitario EDA
bmathews@uada.edu | 501-671-2085

Rodrigo Ramirez-Perez, Investigador
Heartland Forward
Centro Universitario EDA, Enlace Hispano
rramirez@heartlandforward.org | 831-794-4205

 2301 South University Avenue
Little Rock, AR, 72204

 UAEX.UADA.EDU/EDAUC



UNIVERSITY CENTER

E·D·A
U.S. ECONOMIC DEVELOPMENT ADMINISTRATION



HEARTLAND FORWARD
AN INSTITUTE FOR ECONOMIC RENEWAL